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ГЛАГОЛООБРАЗУЮЩИЕ МОДЕЛИ В МОКШАНСКОМ ЯЗЫКЕ 

В статье рассматриваются глаголообразующие модели, их структурный состав, отдельно обращено 

внимание на производящие основы и на суффиксы, посредством которых в словообразовательной системе 

глаголов мокшанского языка обозначены два типа моделей: 1) с мутационными суффиксами, 2) с 

модифицирующими суффиксами; выявляется продуктивность той или иной модели. Помимо этого 

рассматривается характеристика того или иного суффикса с точки зрения вокализма, консонантизма, 

компонентности, количественности слогов; также затрагивается структура некоторых суффиксальных 

морфем относительно противопоставления. 
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производящая основа. 

The article considers models of verbal word-formation and their structural composition; special attention  

is paid to word-forming stems and suffixes with the help of which two types of models in the word-building 

system of the Moksha language have been revealed: 1) with mutational suffixes, 2) with modifying suffixes; the 

productivity of each model has been investigated. In addition, the suffixes are characterized from the viewpoint  

of vocalism, consonantism, component structure and syllables quantity; also the structure of some suffix  

morphemes in relation to their opposition has been dealt with.  
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